

1月 新野小だより



令和7年1月号

新野小学校

0884-36-2021

https://school.e-tokushima.or.jp/es_aratano/

(ホームページ ↓)



あけましておめでとうございます

人はだれでも去年より今年をよくしたいという向上心をもってきます。新年はその向上心を行動に移すよい節目です。子どもたちの新しい年への抱負や願いが少しでも達成できるよう、励ましや支援をしていきたいものです。

1月7日、元気な子どもたちの姿が帰ってきました。年末年始は、クリスマスやお正月と楽しいこともたくさん経験できたようで嬉しく思います。きっとご家族で楽しく過ごすことができたのだと思います。

本格的な寒さも加わり、新型コロナウイルスやインフルエンザ等の同時流行も懸念されています。これからも基本的な感染対策を徹底しつつ、子どもたちの日々の成長のために確かな教育活動を提供できるよう努めてまいります。今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。

1月行事予定

- 1日(水)元旦
- 6日(月)冬季休業最終日
- 7日(火)後期後半開始 冬休み明け集会
- 8日(水)読み聞かせ【3・4年】 ひまわり号巡回
- 10日(金)芸術家派遣事業(邦楽)【5・6年】
- 13日(月)成人の日
- 14日(火)委員会活動【5・6年】
- 15日(水)読み聞かせ【1・2年】
- 16日(木)なかよしタイム
- 20日(月)朝会 避難訓練(火災)
- 21日(火)クラブ活動【4～6年】
- 22日(水)読み聞かせ【3・4年】
- 26日(日)授業参観(学習発表会) PTA資源回収 地域役員選出
- 27日(月)振替休業日
- 29日(水)読み聞かせ【5・6年】
新野中学校入学説明会【6年】
- 30日(木)なかよしタイム



「2月の主な行事予定」

- 4日(火)新野小学校入学説明会
- 5日(水)大阪・関西万博出前授業【4～6年】
- 7日(金)新野町コミュニティスクール会議
- 14日(金)PTA役員会

校内体操発表会

12月3日、4・5・6年生による「校内体操発表会」を行いました。鉄棒・マット運動・跳び箱について、阿南市体操検定基準に従って演技をしました。11月は体育館に跳び箱やマット、鉄棒を常設し、どの学年も器械運動を中心とする体育授業に集中的に取り組みました。4～6年生の子どもたちは、全校児童の前で緊張感をもって、演技をしました。



新野中学校区人権教育研究大会

12月6日、本校を会場として、新野中学校区人権教育研究大会が開催されました。本校の1年生と3年生で公開授業を実施し、その後、子どもセンター、東小学校、中学校、本校の教職員と町内関係団体の皆様で、新野町内の幼児・児童・生徒の人権教育や健全育成について話し合いました。町内教育関係者が一斉に顔を合わせて議論する貴重な機会となりました。



新野町健康マラソン大会

12月15日(日)、第2回町内健康マラソン大会が小学校北側道路、堤防を中心に実施されました。昨年に引き続き、たくさんの本校児童が参加しました。12月1週目2週目の休み時間に実施していた駆け足練習の成果を発揮し、どの子も元気いっぱい走りきりました。保護者の方々の参加もあり、親子で応援し合う微笑ましい光景もありました。町内の新しい行事として定着しています。



いじめ防止一斉学習

12月17日、「徳島県児童生徒6万5千人のいじめ防止一斉学習2024」を実施しました。みんながいじめ問題を考える日として、県内全ての小中学校でいじめ問題について考える授業を行います。本校では各学年ごとに、いじめ防止に向けて、自分たちにできることについて話し合いました。

授業参観(学習発表会)

1月26日(日)、今年度最後の授業参観を実施します。今年度の学習への取り組みについて、各学年が発表します。音楽的なもの、国語的なもの、総合学習のまとめ等、各学年ごとに1年間の学習内容を発表します。日曜日ですので、是非、家族皆様でご参観ください。

なお、実施形式について、体育館での開催希望のご意見もいただいておりますが、各学年の発表内容や感染防止の観点から校内で検討した結果、今年度も各教室等での実施にさせていただきます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。